
Rahims Leben in Kampala

Lies dir den Comic in Ruhe durch. Beantworte dann die Fragen.

Ela freut sich sehr, Rahim in Kampala zu besuchen. Aber
welche Folgen des Klimawandels sieht sie in Uganda?

Am Ende der Geschichte entscheidet Ela, in Uganda zu bleiben,
um etwas gegen den Klimawandel zu unternehmen. Was könnte
sie tun? Schreibe die Geschichte weiter.

Eine Überschwemmung hat Rahims Lieblingscafé zerstört.

Es wird immer kälter und regnet deswegen öfter.

Es wird immer wärmer, deswegen ist der Boden sehr
trocken. Man nennt das Dürren.

Es wird immer wärmer. Deswegen schneit es in Uganda
nicht mehr und die Gletscher schmelzen.


